



Presseinformation

vom 17. April 2024

Segensaktion für Paare: Am 24.4.24 heißt es in der Lorenzkirche „Einfach Heiraten“!

Sie sind verliebt, leben in einer Partnerschaft, sind standesamtlich verheiratet, ein LGBTQI+ Paar oder ein Jubelpaar? Bei der Aktion „Einfach Heiraten“ der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Bayern am 24.4.2024 können Paare ganz unkompliziert einen Segen für Ihre Partnerschaft bekommen oder JA zueinander sagen – auch in Nürnberg!

In St. Lorenz erteilt ab 15 Uhr Stadtdekan Dr. Jürgen Körnlein zusammen mit neun weiteren Pfarrerrinnen und Pfarrern einen Segen für die Beziehung. Wurde bereits standesamtlich „Ja“ gesagt und gehört mindestens ein:e Partner:in der evangelischen Kirche an, kann man sich auch kirchlich trauen lassen.

In einem kurzen Vorgespräch lernen die Paare die Pfarrerin oder den Pfarrer kennen, um dann einen ganz individuellen Segen zu erhalten. Das Paar sucht sich vor Ort einen eigenen Trauspruch aus, ebenso wie ein Lied, das bei der kurzen Feier auf dem Flügel gespielt wird.

Wer nähere Informationen wünscht, oder sich schon einen Termin sichern möchte, meldet sich gerne bei Pfarrer Jan Martin Depner (jan.depner@lorenzkirche.de). Auch wer spontan kommen möchte, ist herzlich willkommen!

„Einfach Heiraten“ wird von der SEGEN.Servicestelle der Evang.-Luth. Kirche in Bayern begleitet und findet bereits zum zweiten Mal statt. Geplant und organisiert wurde die diesjährige Aktion in Nürnberg von Pfarrer Jan Martin Depner, Pfarrerin Stefanie Mages und Pfarrer Oliver Schürle.

Kontakt:

Pfarrer Jan Martin Depner
Lorenzkirche Nürnberg
Email: jan.depner@lorenzkirche.de
Tel: 0911/244699 14

Weitere Informationen:

www.nuernberg-evangelisch.de/einfachheiraten2024